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COUNT DOWN 閉校まであと ９０９日

校長閑話「七中の歴史を振り返って」

先日の台風２４号の暴風により、我家
のウッドデッキは軽微ながらも倒壊して
しまいましたが、皆さんのご自宅は無事
でしたでしょうか？
本校体育祭が雨天のため順延となりま

したが先月１６日、白組の優勝で幕を閉
じました。３年生にとっては中学校生活
最後の体育祭。リーダーシップを大いに
発揮し、１・２年生をよくまとめていま
した。詳細は各学年だよりに記してあり
ますので、そちらをご覧になってください。
さて体育祭は、いつの時代も盛り上が

るものです。右の写真は昭和４３年当時
の体育祭ですが、当時は豊里小学校との
合同体育祭として実施ていました。 【昭和４３年小中合同体育祭】

学校のみならず地域の一大行事でもあり町内会の方々にも大いに盛り上げていただいて
いました。また、当時より仮装レースは存在し、先生方の仮装は大いに人気があったよ
うです。今年も大変なことになっていました。

９月を振り返って

夏休み明けの９月は学校中心の生活リズムに戻さな
ればならず、また残暑も厳しかったため、今一つ調子
が上がらなかった１か月でした。しかし体育祭により
いつもの学校生活へ徐々に戻っていきました。放課後
には、校長室んは校庭からからは大きな声と太鼓の音
が連日聞こえ、かつて応援指導していた当時のことを
思い出しました。当時はバンカラ調の応援が中心でし
たが、今は洗練されたダンスを軸としたスタイルにス
マートさを感じます。時代とともに応援の方法もバリ
エーションが増えてきたように思います。サッカーや
野球の応援が体育祭の応援にフィードバックされたの
ではないでしょうか。この先、どのような形に応援の
スタイルが進化していくのか楽しみです。「風林火山」
や「粉骨砕身」ののぼり旗を作り、各色の応援席に掲
げていた時代を懐かしく思います。

インドはい～んど！？ ③
日本では体育祭や運動会は秋または春先に行われますが、それはスポーツを楽しむに

は最適な季節であるという理由からだと思います。私が着任していたニューデリー日本
人学校でも運動会（小中合同）はありましたが、１２月初旬に行われていました（現在
では１０月初旬に開催）。１年を通して暑いので涼しさの増す年末に実施せざるを得ない
事情がありました。１２月でも昼間は２５℃を超え、夜は１０度以下になることもあり
寒暖の差が激しい季節でしたが、１年で最も過ごしやすい季節でした。（つづく）




